

## ÖSV hat die Chance nicht erkannt

Es ist bedauerlich, dass die Verantwortlichen des ÖSV nicht erkannt haben, welchen Schritt Alexandra Meissnitzer anstrebte. Damit wurde die Chance vertan, eine international anerkannte Expertin in die Verbandsführung einzubinden, gerade jetzt, wo die aktuelle Präsidentin vielfach als Kompromisslösung gilt und kaum die nötige Durchschlagskraft entfaltet. Wer die Entwicklung des Skisports seit Schröcksnadel verfolgt, wird diese Ein-

schätzung teilen. Meissnitzers Laufbahn von der Weltmeisterin und Gewinnerin von Olympiamedaillen bis zur geschätzten ORF-Analystin zeigt ihr Potenzial für Führung und Innovation. Ihr Wechsel ins Präsidialbüro der FIS ist für sie persönlich ein Gewinn, für den heimischen Skisport jedoch ein großer Verlust.

**Prof. Dr. Nikolaus Lehner**  
1010 Wien